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2023年7月26日 (水）　2023-2024年度　第1432 例会　 通算例会第1564 　週報第1432 号

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

7月

年度方針発表
年間プログラム説明

8月

ｸﾗﾌﾞ協議会

クラブフォーラム クラブフォーラム

◎　ビジター　（ １名）
佐世保中央RC 片桐　康利　様

◎　本日の欠席者（ １３名）
森山 ・ 牟田 ・ 池田 ・ 法本 ・ 徳住 ・ 平地 ・ 西田 ・ 平山 ・ 廣川 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川会員

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）

クラブ協議会 休会（ホリデー休会）

卓話 納涼例会

卓話

 前回の出席
２０２３.７．１９ 出席者数　　１４名

Make－Up
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１２名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ １２名）
森山 ・ 古川 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 平地 ・ 吉富 ・ 鎌田 ・ 前川 ・ 平山 ・  坂井 ・ 井元 ・ 内川　　会員

 本日の出席
２０２３.７．２６ 会員数　２６名 出席数　 １３名 欠席者　　１３名 出席率

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更



　

◎　吉富会長挨拶・報告

　皆さん、こんにちは。毎日とても暑いので、熱中症には十分お気をつけください。では報告をさせていただきます。

　まず訃報が届いております。スポンサークラブである佐世保東RCの市瀬久米嘉パストガバナーが今週の月曜日に

佐世保東RC 7/27（木）臨時休会 佐世保西RC

佐世保北RC 7/31（月）１８時～ HTB佐世保RC

8/8（火）18時半～・8/15（火）休会

8/15（火）休会・8/29（火）18時～

◎　幹事報告

休　　　　会 ８月１６日（水）　

納　涼　例　会 ８月２３日（水）　昼：佐世保・平戸CC　集合時間９時　/　夜：しぐれ茶屋　１９時

　地区大会に来賓としてお見えになります。それと、開催が佐世保市でありますので市内8RCの会員皆さんで協力して

　くださいと言われました。そして最後に集合写真を撮ってきました。以上です。

　逝去されました。通夜７/２６：１８時より、告別式７/２７：正午より、斎場は平安社佐世保斎場にて執り行われます。

　お花をクラブからお送りし、通夜には私が行って参ります。親交がおありの方はよろしくお願いします。それに関連と

　いいますか入会間もない会員は知らないかもしれませんのお伝えしたいのですが、当クラブ会員の実父・実母・

　配偶者・子がお亡くなりになった際はクラブまで一報していただきたいと思います。次に、ホテルオークラの玄関前

　プレート撤去の見積もりができました。￥14.300-とのことですのでこちらへお願いしたいと思います。

　次に、先日市長表敬訪問に竹口幹事と行って参りました。特別市長からお話等はなかったですが、今年度の

　報告させていただきます。先ほどのお話の玄関前プレート設置についてですが、フラッグスさんでは壁への設置は

　できないとの回答でした。ですが、例会日に例会場入口に立てかけることができるそうなのでそれでお願い致します。

　あとは引越しが８/３０（水）例会終了後に備品搬出入→９/６から新例会場にて開催となっておりますので、よろしく

　お願いいたします。以上です。

環境美化プロジェクト ９月６日（水）　例会終了後、例会場周辺の清掃活動　※クラブポロシャツ着用

職業奉仕セミナー
９月１６日（土）鎮西学院にて　12：30～
出席対象者：会長、幹事、公共イメージ委員長、社会奉仕委員長、入会３年未満会員

◎　例会場変更について吉田前会長より報告

　皆さん、こんにちは。先日から案内しております、例会場変更についてホテルフラッグスと再打合わせについて

◎　松田士郎会員の卓話

　皆さん、こんにちは。卓話というほどでもなく私の思ったことをお話させていただきます。元寇の戦いモンゴルが鎌倉に

　のです。江戸時代以前からの過去帳があったけども昭和２１年の水害で流されてしまい見る影もなくなったので捨てて

　しまったらしいのです。そこで私のルーツを知るすべがなくなりました。今までは自分のルーツとか気にはならなく自分は

　針尾島の人間なんだろうというくらいにしか思ってなかったのですが、その方が立石さんとお聞きしてハッとしました。

　明治初期に母の登記をした際にうちは立石だったのです。元々私は立石だったのです。そこで親戚だとわかりその

　押し寄せてきたというお話なんですが、モンゴルが１４万人、日本が１万人位で。当時の鎌倉武士が物凄く強かった

　そうです。先日うちのお客様から、「松田さんとは遠い親戚なんですよ」というお話がありまして、その方とお話しました。

　話を聞き、私は心の底から嬉しくなりました。なぜかというと父が亡くなる前に自分の家の過去帳を保存していたらしい

　立石さんは過去帳をお持ちで鎌倉時代時、立石家は壱岐の出身で壱岐の立石村に住んでいたので立石 になったと

　とその方は言い伝えとして聞いていたそうです。当時は松浦こうの支配になっていて元寇の戦いの時に壱岐６人衆の 中

　の一人だったそうです。その６人衆が対馬に行ってモンゴルをむかえて命を懸けて戦ったそうです。その武后が私の

　先祖だったそうです。このお話を聞き私の先祖が日本を守る為に命を懸けて戦ったと聞き、そして知ったことがとても

　嬉しかったです。私は生まれて一度も喧嘩をしたことがなく命を懸けて戦ったこともないので、自分は日本のために

　戦えるのだろうかなど若い頃に考えたこともあったのですが、このお話を聞けてはっきりと自分のルーツを知ることが

　出来良かったです。調べると壱岐の立石村は実在しており今度壱岐に行った際は博物館に行ってみたいと思います 。
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君 ・・・
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君 ・・・

君 ・・・
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佐世保中央RC片桐幹事、御来訪ありがとうございます。梅雨明けで暑くなりますので体に気をつ
けて頑張ってください。

谷　　　山 ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X

　。はっきりしたことがわかりとても嬉しかったです。以上です。

累　　計 1，663，053円

鎌　　　田 暑いですが、ニコニコします。

前　　　川 ニコニコします。

里　　　元

お疲れ様です。片桐様、御来訪ありがとうございます。先週、会社のゴルフコンペがありました。初
めてコンペで商品をゲットしました。テレビです。３２型ですが。非常に嬉しくて家のお土産になると思
い家族も喜んでもらえると思いましたが、嫁に「どこに置くと？」と言われました。まだ空けずじまいで
す、、、。スコアは１０８です、、、。

井　　　澤
昨日、吉富会長の練習ラウンドで石盛のバックティから周りましたが散々でした。が、夜の自主練
で若干良くなった感じがしています。明日が楽しみだなあ。ニコニコします。

本　　日 11，000円

古　　　川 佐世保中央RC　片桐幹事、御来訪ありがとうございます。

稲　　　吉 ニコニコします。

松　　　田 佐世保中央RC　片桐幹事の御来訪を歓迎いたします。

佐世保中央RC

片桐康利

吉富会長、竹口幹事、佐世保東南RCの皆様、本日は例会を勉強させて頂きます。幹事の竹口
君とはJC時代からの仲ですが、本日は裁判という事でまたメーキャップに来たいと思います。よろし
くお願いします。

吉　　　富

　住み着いたという話でした。立石姓が針尾に多いのはそういう事だったのだとわかりました。松田姓は松浦こうから

　いただいた名前だともわかりました。ということで私は壱岐の出身だそうです

　松浦こうから武后を認めらて、江上の指方のところの大村藩に対峙するために家を作りそこを守り立石家は針尾に








